

Die Heinrich-von-Kleist-Schule informiert: Zu Gast beim Rotary-Club Eschborn

Schülerinnen und Schüler der Heinrich-von-Kleist-Schule berichten über gemeinsames Projekt

Aufgeregt und voller Vorfreude warteten am Dienstagabend vergangener Woche 13 Schülerinnen und Schüler der Heinrich-von-Kleist-Schule vor dem Eingang des Mercure-Hotels. Die 5.- und 6.-Klässler waren der Einladung der Rotarier Claudia Rehberg und Prof. Joachim Bargon gefolgt, ihr im freiwilligen Wahlunterricht „This time for Africa“ angeeignetes Wissen den Mitgliedern des Clubs zu präsentieren. Seit einem Jahr besteht eine Kooperation zwischen dem Rotary-Club und der Heinrich-von-Kleist-Schule, um gemeinsam eine Schule und ein Krankenhaus in Igoji / Kenia, beides unter der Obhut der Dernbacher Schwestern („Arme Dienstmägde Jesu Christi“), durch Spenden zu unterstützen. In Begleitung ihres Schulleiters, Herrn Direktor Adnan Shaikh, sowie den Lehrkräften Herrn Fachbereichsleiter Heinz-Theo Krönker, Frau Lehrerin Marlene Zinnecker, Frau Studienreferendarin Miriam Lehmann und dem technischen Helfer Jonas Fuchs, 9. Klasse, boten die SchülerInnen eine informative und gut ausgearbeitete Präsentation, beginnend bei Fakten über Afrika und Kenia, weiterführend über die Lebensumstände der Menschen vor Ort, bis hin zu den bisher durchgeführten Aktionen. Im November letzten Jahres wurde im Rah-

men des Tages der offenen Tür eine Tombola organisiert, zur Weihnachtszeit sicherte der Verkauf von Plätzchen und Weihnachtskarten weitere finanzielle Unterstützung, so dass schließlich, Dank der Verdopplung des eingenommenen Betrages durch den Rotary-Club, bisher mehr als 2400 € gesammelt werden konnten. Sichtlich beeindruckt vom Wissen und professionellen Auftreten der 10- bis 12-Jährigen gab es viel Beifall seitens der Mitglieder des Rotary-Clubs, bevor man in einen regen Austausch überging, in dem beide Seiten ihre Fragen loswerden konnten. Die SchülerInnen waren vor allem bewegt von den Verhältnissen der spärlich und doch zweckmäßig eingerichteten Klassenräume, dem spartanischen Leben vor Ort und dem dennoch unzerbrechlich scheinenden Optimismus der kenianischen Kinder. Diesen aufrecht und begründet zu erhalten ist das Ziel für die als längerfristig angesetzte Zusammenarbeit zwischen der Heinrich-von-Kleist-Schule und dem Rotary-Club. Neben der finanziellen Unterstützung soll diese unter anderem in Brieffreundschaften und gegenseitigen Besuchen kenianischer und deutscher Schüler münden. Vom nächsten Schritt auf diesem Weg können sich Eltern, SchülerInnen und Besucher wieder am 18.6.2011 beim jährlichen Schulfest in der Heinrich-von-Kleist-Schule einen Eindruck verschaffen.

